



## Perawatan - perawatan rambut - ALFAPARF

### SUMSUM BAMBU MIDOLLO DI BAMBOO



# ALFAPARF

✉ [bbazar@globelife.com](mailto:bbazar@globelife.com)  
☎ +39 0331 1706328

### SUMSUM BAMBU MIDOLLO DI BAMBOO

#### **perawatan rekonstruksi untuk rambut rusak, rusak dan lemah**

Pengobatan dapat memperbaiki kerusakan pada struktur internal rambut, untuk mengembalikan kohesi antara kutikula dan korteks dan mengembalikan integritas permukaan.

#### **RESTRUKTURISASI SHAMPOO**

Pembersihan yang efektif diperkaya dengan bahan-bahan yang berharga rimeralizzati untuk memfasilitasi proses restrukturisasi serat rambut.  
Botol 250 ml dan 1000.

#### **pengisian MASK**

Restrukturisasi pengobatan untuk memperbaiki dan memperkuat rambut rusak, rusak dan lemah. Tindakan bio - restoratif sumsum bambu mempromosikan regenerasi struktur global. Tabung 250 ml dan 1000 ml jar.

#### **PERPANJANGAN LOTION**

Pengobatan dosis tunggal tanpa pembilasan untuk memperbaiki dan memperkuat rambut rapuh, sangat rusak dan melemah. Sebuah koktail yang kaya elemen dikendalikan -release. Digunakan secara bertahap memungkinkan Anda untuk menemukan 100 % dari kesehatan dan keindahan rambut alami. Botol 13 ml dalam kotak dari 6 pcs.

#### **PERBAIKAN DAILY**

No- bilas perawatan semprot untuk rambut yang sangat rusak dan rapuh. Restrukturisasi instan untuk menyelesaikan proses rekonstruksi dengan menyegel kutikula dan memberikan lapisan pelindung yang efektif. Agen kosmetik memberikan Rambut Kusut yang sangat baik, hidrasi dan bersinar. Botol 125 ml.

#### **kauterisasi SERUM**

Perawatan profesional untuk rekonstruksi mendalam sangat rusak dan rambut lemah. Formulasi Thermo - aktif untuk memperbaiki kerusakan terdalam, menciptakan bahan internal rambut. Botol 13 ml dalam kotak dari 6 pcs.

**PRO berkonsentrasi**

Pengobatan difokuskan shock rekonstruksi global kesederhanaan yang rusak dan lemah rambut. Menciptakan masalah internal mengembalikan kekuatan rambut, vitalitas dan fleksibilitas. Pot 500 gr.